



Sehr geehrte Eltern,

seit Wochen sind Sie damit beschäftigt, in dieser schwierigen Zeit gemeinsam mit Ihrem Kind/ Ihren Kindern zu Hause zu lernen.

Das gesamte Team der Grundschule Schwärzesee und ich wissen, dass Sie das täglich viel Kraft, Zeit und Energie kostet.

Dafür möchten wir uns bei Ihnen sehr herzlich bedanken.

Derzeit bereiten wir die Wiederaufnahme des Unterrichts vor.

Ab 04.05.2020 werden die 6. Klassen die Schule besuchen.

Bitte schicken Sie Ihre Kinder erst zu 7.40 Uhr in die Schule!

Ab 11.05.2020 kommen auch die 5. Klassen zur Schule.

Bitte schicken Sie Ihre Kinder:

5a zu 8.00 Uhr, der 5b zu 8.10 Uhr und der 5c zu 8.20 Uhr in die Schule!

Es gibt vorerst keinen offenen Frühbeginn und kein kostenloses Frühstück!

Für die 1. – 4. Klassen gibt es vom Ministerium noch keine Aussage zur Aufnahme des Unterrichts. Sie müssen weiterhin zu Hause lernen.

Die Lehrerinnen und Lehrer stellen Ihnen dafür weiterhin Aufgaben zur Verfügung.

Sollten Sie Sorgen, Fragen oder Mitteilungen haben, rufen Sie in der Schule an oder schicken Sie uns eine E-Mail.

Wir helfen Ihnen gern weiter.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien weiterhin alles Gute,

mit lieben Grüßen verbleibt

Ihr Schwärzesee-Team und

Ihre Schulleiterin Anke Billing